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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

п о / 1  з н а м е н е мл і н и н а
организации

Из доклада секретаря горкома КПСС 
тов, Леонтьева А. И,

Ох а р а к т е р и з о в а в  ог
ромное политическое и 

экономическое значение реше
ний ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС для партии и советского 
народа, докладчик говорит о 
борьбе городской партийной ор
ганизации и всех трудящихся 
за выполнение заданий семилет
ки в пять лет.

За четыре года уровень про
изводства промышленной про
дукции в сравнении с 1958 го 
дом возрос на 54 процента. В 
абсолютных цифрах он равен 
продукции 10 таких, как Дина
совый.

За эти годы построены и 
введены в эксплуатацию круп
ные мощности на Новотрубном 
заводе: цехи «В-4», «В-5»,
«Т-5», цех №  7 на Хромпике, 
производственные объекты на 
заводе «Искра» и ряде других 
предприятий. Общий размер ка
питальных вложений составил 
свыше 150 млн. рублей.

Кроме ввода новых мощно
стей, огромное влияние на тем
пы роста производства оказало 
проведение значительных работ 
по механизации и автоматиза
ции производственных процес
сов, совершенствование техни
ки и технологии почти'на всех 
заводах города и огромные мас
штабы соревнования трудящих
ся. Новотрубники в этот пери
од практически окончили авто
матизацию почти всех трубо
прокатных установок, автомати
зирован ряд станков, термиче
ских печей, разработана и вне
дрена в производство прогрес
сивная технология получения 
многих типоразмеров труб и 
баллонов.

Большой вклад в ускорение 
технического прогресса внесли 
хромпиковцы, старотрубники и 
другие коллективы. Тысячи ра
ционализаторов и изобретате
лей за четыре года подали бо
лее 40 тысяч предложений, 
внедрение из которых только 32 
тысяч дало экономический эф
фект в 17 млн. рублей.

За коммунистический труд, 
за досрочное выполнение задач 
семилетки соревнуется свыше 
80 процентов всех трудящихся 
предприятий и строек города.

Досрочно, 24 декабря, про
мышленность Первоуральска за
кончила выполнение годового 
плана по валовой продукции и 
начала работать в счет пятого 
года семилетки. План 1962 го
да выполнен на 102,2 процен- ! 
та. Сверх задания выдано про
дукции на 6,1 млн. руб., сверх , 
плана выпущено тысячи тонн 
труб, 3600 тонн огнеупоров, ты
сячи тонн руды и металлургиче
ских флюсов, порядка 20 тысяч 
кубометров деловой древесины 
и много другой продукции.

На 7 с лишним процентов 
возросла производительность

труда к уровню 1961 года. Го
род в целом справился с пла
ном по снижению себестоимо
сти, от чего государство полу
чит около 1,5 млн. рублей эко
номии. Прирост промышленно
го производства за 1962 год со
ставил 12,6 процента. Сегодня 
первоуральцы по уровню про
изводства идут с опережением 
в выполнении семилетнего пла
на почти на полтора года.

С хорошими результатами 
закончили год коллективы Но
вотрубного завода (директор 
тов. Данилов, секретарь парт
кома тов. Нарбутовских), Ста
ротрубного (директор тов. По- 
луян, секретарь парткома тов. 
Стахов), Динасового (тт. Губко 
и Савельев), Хромпикового (тт. 
Жирнов и Герасименко), завода 
горного оборудования (тт. Кор
нилов и Куличков), рудоуправ
ления (тт. Соколов и Белоусов) 
и ряда других, которые рань
ше, чем это было определено 
обязательствами, завершили 
выполнение своих годовых пла
нов.

Коллектив строителей' тре
ста «Уралтяжтрубстрой» и суб
подрядных организаций также к 
1 5 ,декабря закончил выполне
ние годового плана строитель
но-монтажных работ. Строите
лями введено в действие ос
новных фондов на сумму 34,6 
млн. рублей.

Неплохо поработали и дру
гие строительные организации. 
Строительно - монтажные поез
да № №  278 и 18 сдали в эк
сплуатацию электрифицирован
ный участок железной дороги, 
в строй действующих вступает 
новое предприятие — Ураль
ский завод теплоизоляционных 
изделий в Билимбае. За счет 
снижения стоимости строитель
ства получено около 0,8 млн. 
рублей экономии. В этом.боль
шая заслуга строителей треста 
«Уралтяжтрубстрой», снизив
ших себестоимость строитель
но монтажных работ на 8,9 про
цента.

Как видно из приведенных 
данных, первоуральцы могут с 
достоинством сказать, что по- 

I трудились в прошедшем году 
неплохо. Однако решения но- 

I ябрьского Пленума ЦК КПСС 
! требуют от нас критического 
! анализа нашей работы, особен

но по вскрытию и использова
нию имеющихся резервов. А 
они у нас есть и немалые.

Но. как уже приводилось вы
ше, по результатам за год про
мышленность справилась не то
лько с планами, но и с обяза
тельствами по. всем основным 
показателям. Представьте себе, 
что городская партийная орга
низация не допустила бы тако
го провала в первом полугодии 
и план быд выполнен хотя бы 
только на 100 процентов Ведь 
можно было этого достигнуть?

АЛЕКСЕЕВ Т. И.
БАБКИН А. Ф.
БАЖЕНОВ М. А.
БОЧАРОВ В. Ф.
БУСЫГИН М. И.
БЮТЦИНОВ Я. Н.
ВОРОБЬЕВ С, В.
ГРЕХОВ И. А.
ГЕРАСИМЕНКО И. П.
ГРИШАКОВ В. А.
ГУБКО И. Т.
ДАНИЛОВ Ф. А.
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Практически во втором полуго
дии ничего существенного не 
произошло по сравнению с пер
выми 6 месяцами. Тогда госу
дарство получило бы сверхпла
новой продукции не на 6,1 млн. 
рублей, а на 17, производитель
ность труда возросла бы к пла
ну не на 102 процента, а на 
104, от снижения себестоимо
сти было бы получено не 1,5 
миллиона, а где-то 5,8 млн. 
рублей. За  счет этой суммы 
можно было бы профинансиро
вать строительство порядка 50 
тысяч кв. метров жилья.

Отставание образовалось по
тому, что ГК КПСС, хозяйствен
ные руководители, партийные 
организации некоторых пред
приятий неудовлетворительно 
подготовились к выполнению 
повышенных, но совершенно ре
альных планов «а 1962 год.

Однако не все предприятия 
справились с планом 1962 года. 
Четыре из них все-таки прова
лили задания: по выпуску ва
ловой продукции, по производи
тельности труда и снижению 
себестоимости. В том числе два 
крупных: завод «Искра» (быв
ший директор тов. Карлинекий, 
секретарь партбюро тов. Баб
кин) и завод Ж БИ К  (директор 
тов. Турко, секретарь партбюро 
тов. Черных). Уместно отме
тить, что Ж БИ К  в 1962 году 
работал ниже достигнутого в 
1961 году уровня. Заводом «Ис
кра» и Ж БЙКом недодано про
дукции на 418 тысяч рублей.

Но и на любом хорошо рабо
тающем предприятии достаточ
но много упущенных возможно
стей для выпуска еще больше
го количества продукции и 
улучшения технико-экономиче
ских показателей. Взять Ново
трубный завод. Только за 11 
месяцев от брака продукции 
здесь потеряно 12500 тонн 
труб. От выпуска сверхплано
вых вторых сортов потеряно 
еще 5500 тонн труб, от допу
щенных аварий и сверхплано
вых простоев — более 11 ты
сяч тонн.

(Окончание на 2 стр.)
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Первый пленум
ГК КПСС

С о с т о я л с я  первый 
пленум горкома КПСС. 
Пленум решил орга
низационный вопрос.

Первым секретарем 
горкома партии избран 
тов. А. И. Леонтьев, 
вторым — тов. А. С. 
Ткаченко и секретарем 
тов. И. И. Сбоев.

В состав бюро из
браны тт. Леонтьев 
А. И., Ткаченко А, С., 
Сбоев И. И., Симоно
ва А. С., Елькин А. М., 
Гришаков В. А. Нар
бутовских Ю. В„ Да
нилов Ф. А. и Доро
феев Т. П.

На первом органи
зационном заседании 
председателем ревизи
онной комиссии избран 
тов. Никитин А. М.

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИЙ
СОВЕТСКОГО СОЮЗА И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
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НовыЗ состав горкома КПСС
I

Ревизионная комиссия ГК КОСО
БАРАКОВСКИХ А. Е.
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ЖАЛОБИН Г. М.
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Делегаты на I областную 
промышленную партконференцию
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ПРОТАСОВА А. С. 
ШЕФЕР А. В. 
ШКУРИНА Е. Г.

Общий вид зала кон 
ф еренции.

Ф ото Н. БУ Л Ы ГИ Н А .



Ноябрьский Пленум Ц К  К П С С  и задачи 
городской партийной организации

(Окончание. Начало на 1 стр.)

Тревожным является тот 
факт, что потери от брака на 
этом предприятии в 1962 году 
не только не были снижены, но 
возросли на 25 процентов к 
уровню 1961 года. Из этого мо
жно сделать вывод, сколь серь
езной и актуальной задачей для 
партийной организации Ново
трубного завода является борь
ба с потерями на производстве, 
насколько большой, неиспользо
ванный резерв увеличения вы
пуска продукции на действую
щих мощностях здесь скрыт.

Колоссальные потери от бра
ка имеются и на Динасовом за 
воде.

Большие потери несут пред
приятия и все народное хозяй
ство из-за несвоевременного 
ввода в эксплуатацию промыш
ленных объектов. Как известно, 
самоотверженным трудом тру
дящихся первого и второго 
стройуправлений, коллективов 
субподрядных монтажных и на
ладочных организаций в нача
ле года был построен уникаль
ный по производительности и 
степени механизации стан не
прерывной прокатки труб. Од
нако опоздание со сдачей в эк
сплуатацию цеха в силу цело
го ряда дефектов проектирова
ния ряда узлов привело к то
му, что в текущем году строи
тельно-монтажным организаци
ям и заводу предстоит выпол
нить большие работы по рекон
струкции нагревательных пе
чей", редукционного стана, тру
боразрезных станков, средств 
автоматического контроля, без 
чего не может быть достигнута 
проектная мощность. На приме
ре этого цеха хорошо видно, во 
что обходится народному хозяй
ству неудовлетворительная ра
бота проектных организаций и 
какое большое значение имеют 
решения ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС по централизации и 
упорядочению работы проект
ных и исследовательских орга
низаций. Достаточно сказать, 
что реконструкция лишь нагре
вательных печей, запроектиро
ванных с крупными ошибками, 
обойдется государству еще по
чти в 2,5 млн. рублей.

Сорван в 1962 году ввод в 
эксплуатацию цеха №  8 на 
Хромпиковом заводе и мастер
ская футерованных труб на 
Старотрубном заводе.

Как видно, тт. Микунис, 
Стрельников. Лагун. Маслов 
явно недооценігвают важность 
именно ускоренного строитель
ства объектов химической про
мышленности и внедрения в на
родное хозяйство пластических 
масс. ГК КПСС и парткому тре
ста (тов. Елькин) нужно при
нять незамедлительные меры к 
ускорению такого неправильно
го отношения к важнейшим на
роднохозяйственным стройкам.

Уместно сказать, что ответ
ственность за многие провалы 
в строительстве должны разде
лить с ними и руководители за 
вода Ж Б И К  тт. Турко, Больша- 
гин, Черных. Дело еще и не 
только в том, что руководимое 
ими предприятие не выполни
ло годовой план. Еще более 
тревожным является то, что 
здесь перестали заниматься ос
воением в нужном темпе новых 
прогрессивных конструкций, 
как было раньше.

Пленум ЦК КПСС уделил 
исключительное внимание во
просам повышения производи
тельности труда. И это понят
но. В наши дни нужно особен
но хорошо помнить ленинское 
указание о том, что достижение 
наивысшей производительности 
труда решает, в конечном ито
ге, вопрос о победе нового об
щественного строя. Тов. Н. С. 
Хрущев резко критиковал пар
тийные организации за невни
мание к -этому важнейшему во

Из доклада секретаря горкома КПСС тов. А. И. Леонтьева
просу. Эта критика в полной 
мере относится и к нам.

Действительно, несмотря на 
перевыполнение плана, факти
ческий рост производительности 
труда в промышленности, в 
1962 году мал, он составляет 
лишь 7,5 процента. Это сред
ний процент, а за ним скрыва
ются такие предприятия, как 
завод сантехизделий, Ж Б И К  и 
промкомбинат, где в 1962 году 
производительность снизилась, 
и такие, как Динасовый завод, 
где она застыла на уровне про
шлых лет.

Между тем, резервов для ее 
дальнейшего роста очень и 
очень много. Простои по раз
личным организационно - техни
ческим причинам особенно ве
лики в строительных организа
циях. Трестом «Уралтяжтруб
строй» за 11 месяцев план по 
производителньости труда вы
полнен на 95,5 процента, а 
план года — на 97 процентов. 
Почему? Да прежде всего по
тому, что как показало фото
графирование и самофотографи- 
рование рабочего времени, про
стои в бригадах составляют 10 
процентов рабочего времени. А 
это значит, что каждый день 
700 строителей не работает. 
Это ли не пример самой возму
тительной растраты рабочего 
времени?

Велики простои на заводах 
сантехизделий, Ж БИ К, заводе 
«Искра», горпромкомбинате, ас
фальтном заводе, на автотран
спорте.

Сказеиное далеко не полно 
характеризует наши резервы. 
Возьмем еще следующие фак
ты. На предприятиях города 
имеется значительное число ра
бочих, не выполняющих нормы 
выработки. Так, на заводе «Ис
кра» их в среднем ежемесячно 
насчитывается свыше 70 чело
век. А спросите руководителей 
завода, чего им не хватало для 
выполнения плана, получите 
стандартный ответ, что не хва
тало рабочих. К сожалению, 
такие безобразия творятся не 
только на «Искре». На заводе 
сантехизделий в среднем каж
дый месяц ниже установленных 
норм работало 25 человек, 
на Старотрубном заводе — 43, 
в рудо5Чіравлении — 45. Все
го на предприятиях города еже
месячно не выполняют норм 
выработки от 1500 до 2000 ра
бочих, теряется немало рабоче
го времени из-за прогулов и 
опозданий, из-за различных от
пусков и неявок.

В своем докладе на Пленуме 
ЦК КПСС Н. С. Хрущев ука
зывает на необходимость усиле
ния борьбы с текучестью рабо
чей силы. У нас на предприя
тиях текучесть кадров чрезвы
чайно велика. Если учесть, что 
каждый увольняемый выключа
ется из производства на 10 — 12 
дней, то за год мы теряем 100 
— 120 тысяч человеко-дней, что 
равносильно почти полутораме
сячному простою крупного за
вода.

В прошлые годы первоураль
цы в области выступили как 
инициаторы ускоренного совер
шенствования методов производ
ства. Коллектив Новотрубного 
завода по существу первым в 
стране автоматизировал свои 
трубопрокатные станы. Это по
зволило серьезнейшим образом 
повысить выпуск труб без вво
да новых мощностей.

Хромпиковцы без ввода но
вых мощностей, а только за | 
счет разработки и внедрения 
прогрессивной технологии, мо
дернизации отдельных видов 
оборудования также достигли 
крупного прироста в выпуске 
хромовых соединений, что по
зволило им в истекшем году 
без ввода цеха №  8 досрочно 
выполнить г о с у д а р е т в е н н ы й  
план.

Сегодня перед нами стоят 
задачи серьезнее, чем были

вчера. А  значит и темпы тех
нического прогресса должны 
быть значительно усилены. Но, 
к сожалению, они пока что ра
стут медленно. Это можно под
твердить следующими примера
ми, Как известно, коллектив 
Новотрубного завода взял на 
себя обязательство до конца се
милетки поднять производи
тельность труда почти вдвое. 
Ежегодный прирост должен со
ставить где-то 18 процентов. Не 
говоря об организационных ме
рах, в основном такой рывок 
должен был быть сделан за 
счет интенсивнейшего совершен
ствования производства, авто
матизации отделки погрузо-раз- 
грузочных операций, усовер
шенствования термической об
работки и методов техническо
го контроля, т. е. тех операций, 
на которых занято большинство 
трудящихся завода. В прошлом 
году оргтехпланом намечалось 
высвободить 131 человека, впо
следствии эту цифцу сократили 
до 87, а фактически высвободи
ли только 6 человек.

Трудно переоценить ценный 
почин коллектива Новотрубного 
завода, взявшего обязательство 
добиться повышения производи
тельности труда к концу семи
летки в 1,9 раза. Прошедший 
вслед за этим смотр резервов 
роста производительности тру
да. просьбы ряда бригад к ад
министрации о повышении им 
норм выработки свидетельству
ют о подлинной заботе трудя
щихся о росте производитель
ности труда.

Однако с выполнением своих 
обязательств новотрубники от
стают сейчас примерно на год. 
И отстают не только по причи
не медленного освоения проект
ной мощности стана «30-102», 
но и потому, что вопросам повы
шения производительности тру
да не везде и в старых цехах 
придается должное значение.

Мы должны принять к неук
лонному руководству указания 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС 
о необходимости подбирать и 
расставлять кадры так, чтобы 
они обеспечивали на деле про
ведение политики нашей пар
тии, направленной на всемер
ное улучшение использования 
внутренних резервов производ
ства, на быстрый рост произво
дительности труда и улучшение 
качества продукции.

Вопрос расстановки и воспи
тания кадров специально рас
сматривал Пленум ГК КПСС, 
ряд руководителей по работе с 
кадрами заслушивался на бюро 
ГК КПСС. Однако факты не
выполнения государственных 
планов, роста брака на отдель
ных предприятиях и другие 
упущения говорят о том, что 
партийным организациям и бю
ро ГК КПСС допускаются еще 
серьезные недостатки в работе 
с людьми.

В наступившем 1963 году 
объем промышленной продук
ции запланирован по нашему 
городу с очень большим ростом. 
Производство труб, например, 
должно увеличиться на многие 
тысячи тонн, на несколько ты
сяч тонн выпуск хромовых со
лей и другой продукции. Чтобы 
взять эти рубежи, нам нужно с 
первых же дней года добиться 
ритмичной работы каждого 
предприятия. Нельзя терять ни 
одного дня на раскачку. Ритм 
и план с первых дней года дол
жны стать законом в работе 
промышленности. В этом залог 
успешного выполнения заданий 
пятого года семилетки.

Остановившись на вопросах 
работы совхозов в городе в про
шлом году и роли промышлен
ных предприятий, шефствую
щих над совхозами города и об
ласти, докладчик говорит о ро
сте материального благосостоя
ния трудящихся.

Только в истекшем году пер- 
воуральцы получили свывде 52

тысяч к в а д р а т н ы х  метров 
жилья, несколько магазинов, 
столовых 'и  домовых кухонь. 
Введены в строй детские сады 
на 800 мест, прекрасный про
филакторий на 150 мест, фа
брика химчистки и другие объ
екты культурно-бытового назна
чения. Проводятся работы по 
улучшению теплофикации, во
доснабжения города, по его 
благоустройству и культурному 
обслуживанию населения.

Продолжаются непорядки в 
торговле и общественном пита
нии. Не единичны случаи, ког
да из-за нераспорядительности 
торговых работников в продаже 
отсутствуют продукты первой 
необходимости, в обслужива
нии покупателей допускается 
бескультурье, а в сети общест
венного питания готовят низко
качественную пищу. Это осо
бенно относится к Билимбаев- 
скому смешторгу, где директор 
тов. Ш естаков.

Большие неудобства испыты
вает население из-за нечеткой 
работы наших медицинских уч
реждений, городского транспор
та и бытовых мастерских. Это 
особенно относится к нашим 
периферийным насел е н н ы и  
пунктам, где явно недостает по
шивочных мастерских, прачеч
ных, парикмахерских и мастер
ских по ремонту бытовой тех
ники.

В настоящее время в городе 
разработан и уже начал осу
ществляться трехлетний план 
улучшения бытового обслужи
вания. Предполагается открыть 
дополнительно около 40 быт- 
предприятий, укрупнить мелкие 
мастерские и на этой основе 
обеспечить создание механизи
рованных предприятий бытово
го обслуживания с широкой 
сетью приемных пунктов, созда
ние в крупных жилых массивах 
комплексов бытовых мастер
ских, в которых трудящиеся 
обеспечивались бы основными 
видами бытовых услуг.

Нам принадлежит решить во
просы улучшения работы город
ского транспорта, особенно для 
связи района Новотрубного и 
Хромпика со старой частью го
рода, Билимбая, Динаса, .Маг
ниткой и т. д. Изыскать пути 
серьезного расш ирения' за счет 
ресурсов предприятий, детских 
и медицинских учреждений, 
продолжать работу по благо
устройству города, по усилению 
культурного обслуживания. Для 
чего ввести в первой половине 
1963 года широкоэкранный ки
нотеатр, клуб Старотрубного 
завода и Билимбаевский дом 
культуры, а в 1964 году — 
Дворец культуры Новотрубного 
завода и еще один широкоэк
ранный кинотеатр.

Ноябрьский Пленум ЦК 
КПСС заключает в себе бога
тейший опыт нашей партии, яв
ляется вкладом новых теорети
ческих положений и выводов в 
сокровищницу марксизма-лени
низма.

Городская партийная органи
зация располагает значитель
ным отрядом работников идео- 
гического фронта. Большую ра
боту вели и ведут свыше 3400 
агитаторов, объединенных в 
97-ми агитколлективах. В клубах 
и библиотеках города сейчас 
проводится целеустремленная 
пропаганда материалов Пленума 
ЦК. Этой важнейшей работой 
заняты наши различные обще
ственные идеологические орга
низации — городская идеоло
гическая комиссия, идеологиче
ские комиссии на Динасовом, 
Новотрубном заводах и в тре
сте УТТС, нештатные отделы 
по пропаганде при редакции го
родской газеты «Под знаменем 
Ленина» и городском радиове
щании, 10 кабинетов полити
ческого просвещения на обще
ственных началах и несколько 
методических советов.

Активно изучаются материа

лы ноябрьского Пленума в по
литсети. Все шире применяют
ся такие оправдавшие себя фор
мы, как теоретические и эко
номические конференции, что 
дает возможность привлечь зна
чительно больше рабочих к об
суждению важных теоретиче
ских и практических проблем 
коммунистического строитель
ства.

Из числа работающих е 
городе различными формами 
учебы охвачено 46 680 человек, 
в том числе в системе полити
ческого просвещения свыше 34 
тысяч.

Участие руководящих кадров 
в массово-политической работе 
является важнейшим, испытан
ным средством укрепления свя
зи руководителей со своим кол
лективом. Большинство руко
водящего состава является про
пагандистами, лекторами и до 
кладчиками. Одновременно с 
этим следует доложить, что ГК 
КПСС, партийные организации 
еще не добились такого поло
жения, чтобы весь руководящий 
состав выступал с лекциями и 
докладами не реже- одного ра 
за в месяц.

Не секрет, что пропаганда й 
агитация нередко ведется лишь 
среди наиболее активной, созна 
тельной части населения, в то 
же время значительная часть’ 
людей, для которых идеологи
ческое воздействие особенно не
обходимо, остается в стороне. 
Это серьезный недостаток, след
ствие того, что отдел пропаган
ды и агитации ГК КПСС, ряд 
первичных партийных организа
ций всІ еще слабо вникают в 
методы и содержание массово 
политической работы по месту 
жительства трудящихся. Сейчас 
особенно должна активизиро
ваться эта работа по месту ж и
тельства в связи с предстоящи 
ми выборами в местные Сове
ты депутатов трудящихся.

Хотелось бы несколько слов 
сказать, как недостатки в во
спитательной работы, о кото
рых говорилось выше, сказыва
ются на хозяйственных резуль
татах промышленности города. 
ГК КПСС, партийные, профсо
юзные и комсомольские органи
зации систематически проводят 
борьбу за здоровый' быт, про
тив тунеядцев, хулиганов и дру
гих антиобщественных явлений. 
У нас работают около 12 тысяч 
дружинников, 232 товарище
ских суда, В истекшем году не
сколько сократилось количество 
преступлений, случаев тунеяд
ства и хулиганства. Однако из
вестный формализм в организа
ции борьбы против этих отри
цательных явлений привел к 
тому, что хулиганство, прогу
лы, пьянство продолжают иметь 
место на многих наших пред
приятиях.

Горкому КПСС и партийным 
организациям необходимо устра
нить отмеченные недостатки в 
политической работе.

Решения ноябрьского Плену 
ма ЦК КПСС продиктованы по
требностями жизни, направлены 
на успешное выполнение про
граммы партии и поэтому име
ют колоссальное политическое 
и экономическое значение. Они 
будут содействовать дальней
шему росту социалистической 
экономики, новому подъему бла
госостояния советского народа, 
укреплению могущества нашей 
страны, и нет сомнения в том, 
что перестройка партийного ру
ководства и управления народ
ным хозяйством окажет неоце
нимое влияние на уровень орга
низаторской и политической ра
боты в городе.

В заключение А. И. Леонть
ев от имени городской партий
ной конференции заверяет об
ластной комитет партии, Цент
ральный Комитет партии в 
том, что коммунисты Перво
уральска будут и впредь идти в 
первых рядах строителей ком- 
мунистического общества



Прения по докладу тов. Леонтьева А. И.
С  честью справимся

Ф. А. ДАНИЛОВ, 
делегат1 парторганизации Новотрубного завода

Г1 РОИЗВОДСТВ Е Н Н Ы  и  
■ 1 ПЛАН минувшего года 

коллектив Новотрубного завода 
е честью выполнил по всем по
казателям. По валовой продук
ции — на 101,9 процента, в 
сравнении с 1961 годом рост 
составил 16,8 процента; план 
производства товарных труб в 
натуре перевыполнен на два 
процента, рост в сравнении с 
1961 годом составил 21,5 проц.

Коллектив рабочих, инженер
но-технических рабо т н и к о в 
успешно освоил пуск стана 
«102». Для этого на стан были 
посланы лучшие труженики из 
других цехов и отделов.

Инженерно-технические ра
ботники неплохо потрудились 
над выполнением плана по но
вой технике, который- содержал 
20 различных работ большой 
значимости. Из них наиболее от
ветственными являются: освое
ние технологии производства 
бесшовных труб на непрерыв
ном трубопрокатном агрегате 
«30 102», внедрение тепловой 
прокатки на четырех станах 
ХПТ. цсвоение новых видов

труб для энергетического маши
ностроения, внедрение в цехе 
«В-3» аппаратуры для контро
ля в технологическом потоке 
качества труб, освоение опыт
ной партии высококачественных 
бурильных труб из стали марок 
20Х ГР и 16ХГТА и др.

По плану организационно
технических мероприятий на 
1962 год намечалось выполне
ние 47 работ, выполнено 44. 
Наиболее ценными из них яв
ляются: механизаций кантовки 
труб на автоматстане «140» 
№  1, механизация' покраски 
баллонов в электростатическом 
поле, организация участка про
изводства 12-литровых шаро
вых баллонов и другие. В ми
нувшем году освоено 108 мар- 
коразмеров труб и 6 типобал
лонов.

В новом, 1963 г. государствен
ный план увеличен в сравне
нии с 1962 годом на 22,5 про
цента. Вступая в пятый год 
семилетки, мы ясно представля
ем себе большие задачи. Кол
лектив завода с честью спра
вится с ними.

Критические замечания
Ю. В. НАРБУТОВСКИХ, 

делегат парторганизации Новотрубного завода
ЕГ ОЛЬШ ИМИ ЗАБОТАМ И 

живут сейчас местные ор
ганизации нашей партии. По
всюду развернулась практиче
ская работа по осуществлению 
решений ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС.

Партийная организация Но
вотрубного завода пришла к XX 
городской партконференции ор
ганизационно и политически 
окрепшей. За прошедший год 
численность партийной органи
зации увеличилась на 300 че
ловек, за счет лучших передо
виков производства. 74 процен
та коммунистов работают на ре
шающих участках завода и за
нимают авангардную роль.

Сложные и почетные задачи 
поставлены йеред нами в пятом 
году семилетки. Нам предстоит 
увеличить выпуск труб на 22,5 
процента, в том числе на ста
не «102» — в два с половиной 
раза. В текущем году мы серь
езнее подошли к составлению 
оргтехплана. Он широко обсуж
дался на парткоме, рабочих со
браниях, технических совещани
ях.

Остановившись на работе 
парторганизации завода, тов. 
Нарбутовских высказал ряд 
критических замечаний в адрес 
горкома КПСС, исполкома гор
совета и редакции городской га
зеты «Под знаменем Ленина». 
В частности, он указал, что бы

ла допущена ошибка по упразд
нению промышленного отдела 
горкома партии. Это привело к 
тому, что в горкоме никто кон
кретно и по-деловому не зани
мается промышленностью. Се
кретари горкома партии мало 
бывают на предприятиях, на со 
браниях. Ни один секретарь 
горкома не выступил перед тру 
дящимися цехов завода с лек
цией, докладом.

Город наш строится, поэтому 
один из заместителей председа
теля горисполкома должен быть 
опытным строителем. Кто в ис
полкоме планировал строитель
ство магазина «Одежда» возле 
базара? Кто санкционировал по
стройку у клуба Металлургов 
«абстрактного киоска»? То и 
другое помещение не на месте 
и никак не отвечают запросам 
и требованиям нашего времени. 
В Соцгороде имеется 5 строи
тельных контор, занимающихся 
почти одними и теми же вопро
сами. Не пора ли их объеди
нить?

Критикуя редакцию город
ской газеты «Под знаменем Ле
нина, тов. Нарбутовских ска. 
зал, что в освещении важней
ших вопросов нет оперативно
сти. Наш завод выполнил 25 де
кабря план, а газета сообщила 
об этом 28 декабря. Редакция 
газеты не всегда тщательно 
проверяет факты.

Н

Химикам— особое внимание
И. П, ГЕРАСИМЕНКО, 

делегат парторганизации Хромпикового завода
ОЯБРЬСКИИ ПЛЕНУМ и | В ходе изучения материалов 

его решения являются ноябрьского Пленума ЦК КПСС
важнейшей вехой в борьбе на
шей партии и всего советского 
народа за осуществление Про
граммы КПСС и исторических 
решений 'XXII съезда партии.

Коммунисты и все трудящие
ся нашего завода восприняли 
эти решения как боевую про

трудящиеся внесли предложе
ния провести на заводе обще
ственный смотр по выявлению 
резервов производства. Решено 
его провести с января по май.

Наш завод оказался в очень 
тяжелом положении, особенно в 
декабре, когда провалил план.оіп исшспил пап иѵсоуіѵ» ііии- гт^^.А  

грамму действий. Они опреде- I о Л  °  Л ° Т° МУ ’ ЧТ° Ц6Х
ляют конкретные рубежи на пя- I " '  ® ^ 9? н В0ВРемя в эксплуатацию. Цех не сдан и се

годня, а между тем строителей 
из СУ №  1 переводят на дру
гой завод.

Непонятна позиция совнар
хоза, который, несмотря на уве-

тый год семилетки.
Материалы Пленума агитато

ры и пропагандисты доводят до 
трудящихся. Свыше 200 агита
торов, членов лекторских групп 
и пропагандистов повседневно і личение количества рабочих, 
разъясняют эти исторические I планирует заводу в 1963 году 
документы. Сейчас материалы і ввод одного жилого дома. 
Пленума изучаются в сети пар- j Тов. Герасименко критиковал 
тайного и комсомольского про- редакцию городской г а з е . т ы  
свещения, а также в 56 эконо- «Под знаменем Ленина» за то, 
мических кружках, в которых что на страницах Допускаются 
занимается 1300 рабочих. 1 ошибки и опечатки.

Б ы с т р е е  с т р о и т ь  
на Старотрубном заводе

Т. П. ДОРОФЕЕВ, делегат парторганизации Старотрубного завода
К  ОЛЛЕКТИВ ТРУДЯЩ ИХ- 
* * СЯ трубосварочного цеха 

Старотрубного завода, вооду
шевленный историческими ре
шениями XXII съезда КПСС и 
ноябрьского Пленума ЦК, до
срочно, 30 ноября завершил 
выполнение годового плана 
1962 года и в счет 1963 г. вы
дал тысячи тонн углеродистых 
труб. В результате выполнения 
ряда организационно . техниче
ских мероприятий, механизации, 
модернизации существующего 
оборудования футеровщики до
бились снижения брака против 
уровня 1961 года по углероди
стым трубам на 25 процентов, 
по нержавеющим — на 23.

В прошлом году мы повыси
ли производительность труда в 
метраже — на 5,8 процента, в

тоннаже — на 9,2. Эта успехи 
достигнуты в результате широ
кого развертывания соревнова
ния за коммунистический труд. 
В настоящее время звание ком
мунистических кол л е к т и в о в  
присвоены смене, возглавляе
мой коммунистом, депутатом об
ластного Совета И. А." Татауро- 
вым, трем бригадам. 48  рабо
чих и инженерно-технических 
работников цеха являются удар 
никами коммунистического тру
да.

Широкое распространение у 
нас нашло и соревнование за 
звание «М астер—золотые руки» 
Коллектив цеха мог бы добить
ся. еще лучших результатов, ес
ли бы строители города свое
временно сдавали на нашем за
воде строящиеся объекты. В

связи со строительством цеха 
аргоно-дуговой сварки мы по
ставлены в тяжелые условия. 
Построенные еще два года на
зад склад труб и заготовки, бы
товые помещения из-за мелких 
недоделок цеху не сдаются. В 
имеющихся бытовых трубосва
рочного цеха, рассчитанных на 
250 человек, фактически раз
мещено 430 человек. На весь 
завод одна столовая, которая не 
в состоянии вовремя обслужи
вать всех рабочих.

Горком КПСС неоднократно 
обязывал строителей города и 
намечал сроки сдачи строящих
ся объектов на Старотрубном 
заводе, но эти сроки системати
чески срываются, а городской 
комитет партии мирится с та
ким нетерпимым положением.

В перерыве на конференции.
Фото н . БУЛЫГИНА.

ТРУДИТЬСЯ ЕЩЕ ЛУЧШЕ
С. И. РАСПОПОВ, 

делегат парторганизации 
Коуровского леспромхоза

П  РЕТВОРЯЯ В Ж И ЗН Ь  решения XXII 
1 * съезда партии и ноябрьского Пленума ЦК 

КПСС, коллектив Коуровского леспромхоза в 
1962 году добился некоторых успехов. Впер
вые за все время существования выполнен го. 
еударственный план по вывозке древесины.

План по валовой продукции выполнен на 
106 процентов, по вывозке деловой древеси
ны — на 102 процента, по выработке пилома. 
териалов также перевыполнен. Справились мы 
и со всеми лесохозяйственными 
работами. В 1962 году постав
лено народному хозяйству дре
весины на 63 тысячи кубомет
ров больше, чем в 1961 году.
Важно и то, что план по произ
водительности труда в минув
шем году перевыполнен на 11,3 
процента.

Реконструкции—  
внимание

Н. С. САВЕЛЬЕВ, 
делегат парторганизации Динасового завода

НАТІІА ПАРТИЙНАЯ организация горя
чо одобрила решения ноябрьского Пле

нума ЦК КПСС. Коллектив завода государст
венный план истекшего • года выполнил до
срочно, 25 декабря. План по валовой продук
ции выполнен на 102,5 процента, по произво
дительности труда на 101,9 процента.

У нас серьезное внимание уделяется социа
листическому соревнованию. Итоги работы 
между цехами и бригадами подводятся еже
дневно, вывешиваются на Доску показателей, 
передаются по заводскому радио. Выходит 
ежедневная стенная газета «Огнеупорщик», 
которая оказывает большую помощь в выпол
нении плана и социалистических обязательств.

Все руководящие работники завода высту
пают с докладами и лекциями перед трудящи
мися. В декабре руководители закреплены 
для проведения воспитательной работы в бри
гадах.

Однако в работе нашего завода и партийной 
организации имеются серьезные недостатки. 
Нам не удалось наладить хорошую и устой
чивую работу оборудования.

На семилетие было намечено построить 5 
туннельных печей. Мы организовали ОКС и в 
1959 году приступили к строительству пер
вой печи. Но по причинам недостаточного фи
нансирования и обеспеченности материалами 
сорвано уже три срока ввода ее в эксплуата
цию.

Совнархоз мало уделяет внимания разви
тию нашего завода. Горком партии вопросом 
реконструкции также не занимается. Не за
слушивал на заседании бюро. Секретарям гор
кома тт. Леонтьеву, Ткаченко хорошо извест
ны тяжелые условия работы на заводе, одна
ко они не принимают мер к ускорению его 
реконструкции.

Динасовый завод плохо обеспечивается ав
тотранспортом. Машины в автобазе есть, а 
покрышек нет, по этой причине в 1962 году 
не выполнен план по вскрыше, и завод постав
лен в очень тяжелые условия по обеспечению 
кварцитом.

Наряду с улучшением рабо
ты у нас имеется еще много 
недочетов. Не выполнен план 
по выработке качественных пи
ломатериалов, очень низка вы
работка на тракторосмены, вы
сока еще текучесть рабочей си. 
лы. В истекшем году плохо об
стояло дело с охраной труда и 
техникой безопасности. Над все. 
ми этими упущениями коммуни
стам следует крепко поработать 

Партийная организация на
шего леспромхоза примет все 
меры к тому, чтобы в 1963 го
ду трудиться еще лучше, внес
ти достойный вклад в дело стро
ительства коммунизма.

Выполним обязательства
В. А. ЮЖАКОВ, 

делегат парторганизации завода «Искра»
Коллектив нашего завода 

имеет ряд достижений. За  четы
ре года семилетки увеличил 
объем выпуска готовых изде
лий на 24 процента. В 1962 го
ду дано на 9 процентов боль
ше продукции, чем намечалось 
на этот год по семилетнему пла
ну.

За 1962 год освоецо и произ
ведено 8 типов новых изделий, 
изготовлено значительное коли
чество опытных образцов новых 
изделий, которые должны пой
ти в массовое производство в 
ближайшие 1 — 2 года.

Наряду с положительными 
фактами имеется еще много от
рицательных явлений. В пер
вую очередь я  хочу отметить 
отставание завода в области 
экономики. Завод не выполнил

за 1962 год план по прибы
лям, имеет большие непроизво
дительные расходы. Причиной 
такого отставания — отсутст
вие должного внимания к вспо
могательным службам и участ
кам.

Управление электротехниче
ской промышленности совнархо
за не первый год обещает вклю
чить в план треста «Уралтяж- 
трубстрой» строительство кана
лизации и очистных сооруже
ний на нашем заводе. Но это 
обещание остается невыполнен
ным.

Коллектив нашего завода не 
тожалеет сил, чтобы в 1963 го
ду выйти в число передовых 
предприятий города, выполнить 
взятые обязательства,



Прения по докладу тов. Леонтьева А. И.
Боевой помощник

С. Я. КОРНИЛОВ, 
делегат парторганизации горкома КПСС

ВЕЛИЧАЙШ АЯ ОРГАНИ
ЗУ Ю Щ А Я и направляющая 
роль нашей партии, твердо и 

уверенно ведущая страну ле
нинским курсом, с новой силой 
проявилась в решениях ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС.

Сейчас в городской комсо
мольской организации насчиты
вается 12 тысяч комсомольцев, 
две трети из них заняты непо
средственно в работе промыш
ленных предприятий, около ты
сячи комсомольцев с высшим и 
средним техническим образова
нием, свыше четырех тысяч — 
со средним образованием.

С начала Года во всех ком
сомольских организациях горо
да широко развернулось сорев
нование за личный трудовой по
дарок XIV съезду комсомола. 
Тысячи молодых производствен
ников приняли на себя кон
кретные обязательства: в цехах 
и сменах, на стройках и Уча
стках были заведены Книги 
личных трудовых подарков XIV 
съезду комсомола, проводились 
эстафеты полезных дел.

С 1 января встали на трудо
вую вахту в честь XIV съезда 
комсомола комсомольцы СТЗ. 
К 20 марта квартальные нор
мы выработки выполнили 84 
комсомольца.

В течение, прошлого года го
родская комсомольская органи
зация принимала участие в со
ревновании за максимальное ис
пользование резервов роста про
изводительности труда. А с 10 
ф евраля проводился конкурс

молодых рационализаторов и 
изобретателей. Около 2400 мо
лодых производственников при
няло в нем участие. В ходе кон
курса было подано 3919 пред
ложений, 2450 из которых вне
дрены с экономическим эффек
том свыше 700 тысяч рублей.

Больших успехов добились 
комсомольские организации Но
вотрубного, Старо т р у б н о г о ,  
Хромпикового заводов, «Мастер 
— золотые руки» называют 
комсомольца Юру Чеканов а, 
работающего в цехе №  8 Ново
трубного завода. Он освоил ряд 
профессий, добился хороших 
производственных показателей, 
сочетает свой труд с учебой в 
политехническом институте.

Ноябрьский Пленум ЦК 
КПСС п о с т а н о в и л  реор
ганизовать систему контроля в 
стране, положив в ее основу ле
нинское указание о соединении 
партийного и государственного 
контроля, создании системы 
единого контроля с участием в 
нем широких масс трудящихся.

Добрую славу снискали сво
ей боевитостью и оперативно
стью ударные отряды и штабы 
«КП», которые с мая прошлого 
года созданы и работают на 
многих предприятиях нашего 
города.

«Комсомольский прожектор», 
в отрядах и штабах которого 
работают сотни молодых спе
циалистов, рабочих, передови
ков производства, несомненно 
станет боевым помощником кон
трольных органов.

Советы в новых условиях
Делегат Хромпикового заво

да, председатель горисполкома 
В. А. Гришаков, говорит, что 
перестройка Советов по про
изводственному принципу из
меняет характер работы Сове
тов, делает ее более целеуст
ремленной, более конкретной. 
Н азывает цифры роста ввода в 
эксплуатацию жилья и детских 
учреждений по городу.

Руководство Хромпикового, 
Динасового. Старотрубного за 
водов. завода горного оборудо
вания, рудоуправления и дру
гих предприятий на протяже
нии последних трех лет ведет 
новое строительство детских уч
реждений. В рудоуправлении, 
например, нет ни одного заяв
ления в части Устройства детей 
в детясли или сады. Между 
тем очень плохо отнеслась к

строительству детских учрежде
ний дирекция Новотрубного за
вода. За  прошлый, 1962 год 
здесь не построено ни одного 
детского учреждения, хотя име
ется большая потребность в 
них. А партком завода, тов. 
Нарбутовских, пошел на поводу 
у дирекции, не проявил настой
чивости в этом вопросе.

Горисполкомом составлен 
трехлетний план бытового об
служивания трудяощхся. Что
бы ликвидировать отставание в 
уровне обслуживания с сорев
нующимися с нами городами. 
Нижним Тагилом и Каменск- 
Уральским, нам необходимо по- 

' строить 59 мастерских бытово- 
: го обслуживания. В текущем 
! году каждому крупному пред- 
■ приятию надо построить не ме

нее одного детского учрежде- 
! ния, а Новотрубному — два.

К

Ближе к жизни
С. Н. ФЕТИСОВ, 

делегат парторганизации станции Кузино
УЗИНСКИЕ Ж ЕЛЕЗН О ДО РО Ж Н И КИ  подвели итоги 

своей работы за 1962 год. Они добились высоких показа
телей. Сегодня уже идут по железнодорожным путям электро
возы. План по приему поездов выполнен на 107 процентов, а 
по перевозкам народнохозяйственных грузов — на 100,2 про
цента. Сверх норм перевезено груза 1600 тыс. тонн. План по 
ремонту перевыполнен. По коммунистическому воспитанию 
трудящихся также проделана большая работа.

Мне хотелось остановиться на перестройке структуры пар
тийной работы на железнодорожном узле. Партийная организа
ция состоит «из 254 коммунистов, но партком не имеет уставных 
прав. Коммунисты подсказывали, что нужно создать партийное 
бюро с подчинением партийной организации отделению дороги. 
Наша партийная организация выдвигает свои вопросы перед 
отделением дороги, но там их не всегда решают как надо.

Участки работы у нас разбросаны на 300 километров и все 
коммунисты, которые трудятся на этих участках, состоят на 
учете в других партийных организациях. А  было бы целесооб
разно, чтобы они состояли на учете в узловой парторганиза
ции. Я думаю, что горком поможет решить вопросы пере
стройки партийной организации на железнодорожном узле 
ет. Кузино' с тем, чтобы приблизить партийное руководство к 
жизни коллективов.

Повышать производительность труда
В. В. ПОЛИТИКОВ, делегат парторганизации 

треста «Уралтяжтрубстрой», депутат Верховного Совета РСФСР

ОБСУЖ ДЕННЫ Е НА СЕС
СИИ Верховного Совета 

Российской Федерации план 
развития народного хозяйства
и бюджет на 1963 год полно
стью соответствуют интересам 
развития народного хозяйства.

За  истекшие четыре года се
милетки страна добилась боль: 
ших успехов В решение этой 
задачи достойный вклад внесли 
строители нашего города. На 
Новотрубном заводе введен в 
эксплуатацию цех непрерывной 
прокатки труб. Завершаются 
работы на строительстве цеха 
№  8  Хромпикового завода. Тру
дящиеся города получили от 
строителей в 1962 году новые 
магазины, столовые, детские уч
реждения' и более пятидесяти 
тысяч к,в метров жилья.

На Пленуме ЦК КПСС тов. 
Н. С. Хрущев много внимания 

I уделил вопросу повышения про- 
. изводительности труда. Это 
: вполне правильно. Ведь нельзя 
I достигнуть роста благосостоя- 
; ния народа, если- производи

тельность труда не будет ра- 
I сти. Наша бригада работает на 
• монтаже крупнопанельных до

мов. Работаем мы неплохо, по
вышаем производительность, 
йо много у нас еще нерацио
нально затрачивается времени 
из-за некачественной оснастки, 
которая, частично подлежит за
мене.

Имеются простои из-за ба
шенных кранов и несвоевремен
ного поступления изделий с за
вода Ж Б И К  и т. д. Большие 
потери рабочего времени мы 
имеем из-за некачественных 
гипсовых перегородок, получае
мых из Н-Тагила.

Да разве только у нас теря
ется много времени. Т^Ьмало 
потерь и у  металлургов, маши
ностроителей, химиков и дру
гих. Нет, пожалуй, предприя
тий где бы не «имелись резер
вы роста производительности 
труда за счет ликвидации про-, 
стоев и других потерь рабочего 
времени.

Самофотографирование рабо
чего времени — хороший метод 
повышения произвоідительностя 
труда. Этим делом необходимо 
заниматься партийным органи
зациям.

Наши
подарки

Б. М. ДАНИЛОВ, 
делегат парторганизации 

Новотрубного завода, участник 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС

Партийная организация наше, 
го завода и города оказала мне 
большую честь, послав на Пле 
нум ЦК КПСС. 19 ноября за 
долго до начала Пленума в. 
Большом Кремлевском Дворце 
все места были заняты. Мы с 
большим нетерпением ожидали 
руководителей партии и права 
тельетва. И вот ровно в 10 ча 
сов вышли руководители пар 
тии во главе с Н. С. Хруще 
вым. Все участники Пленума 
встали и долго аплодировали 
им.

С докладом выступил тов. 
Н. С. Хрущев. Самое большое 
впечатление, которое я увез из 
Москвы — о докладе Н. С. 
Хрущева. Он говорил о пере
стройке партийного руководства 
народным хозяйством, о дости
жениях за четыре года семилет 
ки, о техническом прогрессе, о 
развитии химической промыш
ленности и дальнейше«м- разви 
тии сельского хозяйства, о ле 
нинском принципе партийно-го
сударственного контроля и дру
гих вопросах.

В прениях по докладу высту
пил 51 человек. Выступающие 
обменялись мнениями, вскрылн 
резервы и возможности по даль 
нейшему увеличению производ 
ства.

Наш коллектив бригады ком 
мунистического труда стана 
«160» мастера тов. Дыбова 
встретил решения ноябрьского 
Пленума с большим удовлетво
рением. Лучшим ответом на ре
шения Пленума являются тру
довые подарки бригады, кото
рая с честью справилась с со
циалистическими обязательст
вами, взятыми на четвертый 
год семилетки. 13 декабря мы 
за«конч«или годовой план по про
кату и дали сверх плана более 

! двух тысяч тонн труб.
От имени коллектива брига- 

; ды прокатчиков заверяю пар- 
; тийную конференцию, что мы 
I сделаем все от нас зависящее, 
I и в пятом году семилетки будем 
I трудиться еще лучше.

В прениях но докладу секретаря горкома 
КПСС тов. Леонтьева также выступил А. Ф. За
харов — первый заместитель председателя сов
нархоза.

По обсуждаемому вопросу принято разверну
тое постановление, направленное на претворение 
в жизнь решений ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС.

Важные заіачи строителей
К. А. Погребинскнй, делегат 

треста «Уралтяжтрубстрой», 
зам. управляющего треста, доло
жил делегатам об успешном вы 
полнении строителями и монтаж
никами плана 1962 года стро
ительно - монтажных работ.

План по жилищному строи
тельству в целом по тресту вы
полнен на 103 процента, а по 
городу Первоуральску вместо 
33 .555  выстроено 35 .400  квад
ратных метров.

Почему получилось так, что 
с общим планом мы справи
лись, а некоторые важные объ
екты не были сданы в прошлом 
году? Основными и главными 
виновниками в этом являются 
сами заказчики, которые своей 
обязанностью при составлении 
плановых работ и титульных 
списков считают лишь набирать 
как можно больше объектов, 
тем самым распылять капита
ловложения, не подкрепляя м а
териально - техническим снаб
жением и т. д.

В текущем, 1963 году перед 
коллективом строителей и мон

тажников стоят важные задачи 
— это окончание строительст
ва комплекса цеха №  8 на 
Хромпиковом заводе, первой 
очереди сернокислотного цеха 
на СУМЗе, 6 котла ТЭЦ и двух 

! турбин на Новотрубном, фу- 
теровочной мастерской и цеха 

j аргоно-дуговой сварки на Ста- 
! ротрубном заводе и других объ- 
; ектов в Первоуральске и Ревде.

Горкому партии нужно в те
кущем году вопрос составления 

і и утверждения титульных спис
ков с целью предупреждения 
порочной практики прошлых 
лет взять под свой особый конт- 

I роль, и добиться в конце кон- 
I цов такого положения, чтобы 
I предусмотренные капиталовло- 
j жения по титулу того или ино- 
- го объекта строго корреспонди- 
I ровались народнохозяйственным 
I планом по вводу в эксплуата- 
і цию.
I Коллектив треста и субпод- 
j рядных организаций успешно 

справится с возложенными на 
него большими задачами в теку
щем году.

ьУагДгѴкѴіТіНІ
I

П ЯТН И Ц А, 11 января
10.00 — Т е л е в и з и о н н ы е  н о в о 

с ти . 10.10 — Х у д о ж е с т в е н н ы й
і ф и л ь м  «М ой м л а д ш и й  б р а т »  (М ос

ф и л ь м )  14.00 -  П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ
М О СКВ Ы . Ки нор епор таж  о н аш и х  

1 д нях. 18.00 — О б ъ я в л е н и е  п р о г- 
« р а м м ы . 18.05 — Т е л е в и зи о н н ы е  

н о в о с т и . 18.20 — Р е ш е н и я  П л е н у 
м а  ЦК — в ж и з н ь . « А в т о м а т и з и 
р о в а н н ы й  р у д н и к » . 18.45 — М у з ы 
к а л ь н ы й  а н т р а к т . 18.50 — По в а 
ш и м  п и с ь м а м , д р у з ь я !  19.20 —
П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ М О СКВ Ы . Для де
тей . Кукольны й сп е к та к л ь  «Л ес
ные часы ». 2 0 .15  — Телевизион
ны е новости . 2 0 .30  — П о к а з ы в а е т  
С в е р д л о в с к . Ч е х о с л о в а ц к и й  х у д о 
ж е с т в е н н ы й  ф и л ь м  « Р е п о р т а ж  с 
п е т л е й  н а  ш ее» . 22 .00  — « М у зы к а  
н а ш е й  с т р а н ы » . У к р а и н а . 22.40 — 
Н а в с т р е ч у  В с е с о ю з н о м у  с ъ е з д у  ки  
н е м а т о г р а ф и с т о в . « П о к о р и в ш е е
в е с ь  м и р » . 23 .50  - В е сти  с  т е л е 
г р а ф н о й  ц ен ты .

С У Б Б О Т А , 12 января

17.55 — О б ъ я в л е н и е  п р о гр а м м ы . 
18.00 — П Е Р ЕД А Ч А  ИЗ М О СКВЫ . 
Для ш кольников «Веселая суб бо
та » . 19.00 — П о к а з ы в а е т  С верд- 

j л о в с к . Т е л е в и з и о н н ы е  н о в о сти . 
J 4 9 .2 0  — «В к р у г у  с е м ь и » . 20 .10  — 
! П о го в о р и м , п о д у м а е м , п о с п о р и м , 
j П р о с м о т р  и о б с у ж д е н и е  х у д о ж е с т 

в е н н о г о  ф и л ь м а  «М ой м л а д ш и й  
б р а т » . 22.25 — «О кн а с а т и р ы » . 
22.45 — М у з ы к а л ь н а я  п е р е д а ч а  
« Н о в а я  ж и з н ь  - - н о в ы е  п есн и » . 
23 .50  — В е сти  с  т е л е г р а ф н о й  л е н - 

і ты .

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня, в 5 часов вечера, в 

помещении редакции городской 
газеты созывается совещание 
членов нештатных отделов и 
рабкоровского актива экономи
ческого отдела редакции. На 
обсуждение совещания вносит
ся вопрос «Ноябрьский Пленум 
ЦК КПСС и задачи экономичес
кого отдела».

Первоуральскому автохозяйству 
СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ на посто
янную работу шоферы I и Н 
классов, токари, автослесари.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У 
НОВОТРУБНОМУ ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ
токари, строгали, долбежни- 
ки, фрезеровщики и разнора
бочие. С предложением об
ращаться в отдел кадров за
вода.

Редактор Н. А. К0РДЮН0В

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«НИКОГДА»

Нач.; 5, 7, 9  часов вечера.

КЛУБ ГОРНЯКОВ 
(Магнитка)

12, 13 и 14 ЯНВАРЯ 
Широкоэкранный фильм 

«НОЧЬ БЕЗ МИЛОСЕРДИЯ»
Начало; 12 — 6. 8; 13 —

11, 4, 6; 14 — 6, 8. час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«МАРТИН В ОБЛАКАХ»
Начало: 1. 5, 7 и 9  час. веч

Ш адово И 
телефоны:

г. П е р в о у р а л ь с к . С в е р д л о в  
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я В ер е  
г о в а я , 1. ТЕЛЕФ ОНЫ : р е д а к т о р  
—- 0-64. о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е  
г а р ь  ■— 2-53, э к о н о м и ч е с к и й
о т д е л  —  1-06. о тд е л  п и сем
—  2-17, б у х г а л т е р  •— 1-44,

г. П е р в о у р а л ь с к , ул . Л ен и н а . 75. Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р в ф и з д а т а


